

DIEGO MARTIN/AGENCIAUNO



HAN AUMENTADO LOS CASOS DE INFLUENZA O GRIPE EN ESTAS SEMANAS EN EL PAÍS.

Amplían la vacunación antiinfluenza a toda la población en el país

El Ministerio de Salud amplió desde hoy la cobertura de vacunación contra la influenza a toda la población. El jefe del Departamento de Epidemiología del Minsal, Christian García, explicó que la decisión se tomó ante un aumento de los casos de este virus en las últimas semanas y previendo que ante los sistemas frontales próximos podrían aumentar aún más.

“La apertura es una estrategia como refuerzo a nuestro público objetivo que es la población de mayor riesgo. Esta ampliación será a la población general y a todo quien la solicite en vacunatorios de la red pública o privado en convenio, y en operativos extramurales locales”, manifestó García.

El reporte en la semana

epidemiológica 30 (21-27 de julio) arroja que la positividad de los casos fue de un 44,9%, superior al de la semana previa, con 39,9%.

Las cifras oficiales de vacunación contra el virus llegaron a 83,5% de la población objetivo, significando un total de 8.088.745 dosis administradas. Los inmunizados con Nirsevimab, medicamento contra el sincicial para lactantes y recién nacidos, son 92,7 por ciento.

“Las medidas tomadas como adelantamiento de vacaciones y la aplicación del nirsevimab para el VRS (virus respiratorio sincicial) han traído una menor circulación y menos casos graves. Este descenso de semanas anteriores ya no es tal y notamos un aumento en las dos últimas semanas”, dijo García. ☺